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доска почета

предлагает работу 
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) общее 
(11 классов) или начальное 

профессиональное, желателен опыт 
работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию 

за счет предприятия,
– заработную плату на период  

обучения 15000 рублей,
– медицинскую комиссию  

за счет предприятия,
– официальное трудоустройство  

в соответствии 
с трудовым законодательством.

а также по профессиям:

а также по профессиям:
– изолировщик проводов,

– кладовщик,
– лаборант химического анализа,

– наладчик технологического  
оборудования 3,4,5 разряда,

– намотчик  
электроизоляционных изделий,

– оператор ЭВМ,
– оплетчик проводов и кабелей,

– скрутчик изделий  
кабельного производства,

– сортировщик-сборщик лома  
и отходов металла,

– термообработчик проводов и кабелей.
 

обращаться:
г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный 

корпус, каб. 120
при себе иметь: паспорт, трудовую 

книжку, военный билет (для мужчин), 
ИНН, сНИЛс,

документ об образовании.
часы работы: с 8:30 до 17:00, обед с 

12:00 до 12:30
собеседование по рабочим профессиям 

– до 15:00!
тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83)

E-mail: podbor@kamkabel.ru

кузнецов александр Валентинович,
водитель погрузчика сп

ВедУЩИЙ спеЦИаЛИст 
по (стРатеГИческоМУ) МаРкетИНГУ
(высшее профессиональное образование (марке-
тинг, стратегический менеджмент), очная форма 
обучения, опыт работы в аналогичных должностях 
не менее 2 лет по схожему направлению в крупном 
или среднем бизнесе, знание методов проведения 
маркетинговых исследований, ценообразования 
и ценовой политики, организации торгово-сбы-
товой деятельности, желательно знание базовых 
принципов расчетов рентабельности, прибыли, 
эффективности, высокий уровень владения ПК: 
Internet, Word, Excel, Power Point).

ВедУЩИЙ спеЦИаЛИст по РекЛаМе
(высшее профессиональное образование (мар-
кетинг, реклама и PR, дизайн), очная форма об-
учения, опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 1 года, знание  основ 
маркетинга, методов продвижения продукции, 
рекламного дела, организации клиентских ме-
роприятий (выставки, семинары, презентации), 
методов стимулирования сбыта, методов про-
ведения PR компаний, навык бюджетирования 

и анализа эффективности рекламных кампаний, 
опыт работы по эффективному выводу на рынок 
новых продуктов и услуг).

ИНЖеНеР-коНстРУктоР 
по ИНстРУМеНтУ И осНастке
(высшее профессиональное (техническое) об-
разование, умение проектировать инструмент 
и оснастку, умение производить расчеты на 
прочность и стойкость инструмента и оснастки, 
опытный пользователь КОМПАС 3D).

МастеР пРоИЗВодстВеННоГо Участка
(высшее профессиональное (техническое) образо-
вание, опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 1 года, желателен опыт 
управления персоналом, знание системы Береж-
ливое производство).

коНсУЛЬтаНт 
по ИНФоРМаЦИоННЫМ теХНоЛоГИЯМ
(высшее профессиональное (техническое) образо-
вание, опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 3 лет, обязательно знание 

SQL, методологии объектно-ориентированного 
программирования, желательно наличие опыта 
программирования на С#, FoxPro).

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120. часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 12.00 до 12.30.
тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). E-mail: podbor@kamkabel.ru

Лузина анна Валерьевна,
инженер сот

ИтоГИ  И  пЛаНЫ

25 апреля состоялось традиционное годо-
вое совещание по качеству. его открыло 
выступление директора по качеству  
с.И. пРокаШеВоЙ, рассказавшей о 
результатах функционирования сМк в 
2016 году.

– День качества – это напоминание о наших 
обязательствах друг перед другом, – под-
черкнула Светлана Ивановна. – Хотя в целом 
результативность системы менеджмента 
качества за отчетный период признана 
достаточной, но для успокоенности нет ос-
нований. Должна быть общая заинтересо-
ванность в выявлении причин брака и их 
предотвращении. Основные процессы – это 
стратегия, финансы и продажи. Сегодня 
мы учимся управлять процессами с новыми 
менеджерами, ставим перед собой новые 
большие задачи.

Коммерческий директор А.П. Бузилов 
сообщил о ситуации в  кабельной отрасли 
и перспективах развития ООО «Кам-
ский кабель». Директор по производству  

Учимся управлять процессами

Р.Н. Тайматов выступил с докладом о про-
цессе «Производство продукции», итогах 
2016 года и планах на 2017 г. В докладе на-
чальника ПЭС Н.В. Жигайловой прозвучала 
информация о затратах предприятия на 

качество. Директор по персоналу Д.А. Фро- 
лов рассказал о процессе «Управление 
персоналом», главный технолог И.В. Буров 
– о техническом развитии в отчетном году, 
внедрении и освоении новых изделий.

пРИГЛаШаеМ  к  сотРУдНИчестВУ

26 апреля отмечался Международный день 
интеллектуальной собственности – про-
фессиональный праздник всех тех, кто что-
либо создает с помощью своих творческих 
способностей, а также тех, кто обеспечивает 
защиту интеллектуальной собственности. 

К интеллектуальной собственности относят 
права на интеллектуальную деятельность, 
такие как: права на произведения литера-
туры, на художественные произведения и 
научные труды; права на звукозапись, на 
теле– и радио– передачи; права на изобре-
тения, полезные модели, промышленные 
образцы; право на товарные знаки и пр.

Ежегодно День интеллектуальной соб-
ственности посвящается какой-либо теме. 
Проходят тематические мероприятия, 
встречи коллег. 14 апреля в Пермской 
торгово-промышленной палате состоялось 
значимое мероприятие для профессиональ-
ного сообщества: «Новое в практике защиты 
интеллектуальной собственности». Круглый 
стол посетила ведущий инженер БЛис сГт 
Марина каЙГоРодоВа. 

– Пермская ТПП собрала патентоведов, 
патентных поверенных и юристов предприятий 
региона, – рассказала Марина Александров-
на. – Обсуждались вопросы предстоящих 
изменений нормативных документов, предла-
гающиеся Роспатентом, проблемные вопросы, 
касающиеся регистрации перехода прав на 

На защите интеллектуальной

интеллектуальную собственность, вопро-
сы, касающиеся патентных исследований и 
многие другие. Мероприятие проводилось в 
формате «круглого стола» – все участники 
могли обмениваться мнениями по обсуждае-
мым темам, а также вносить на обсуждение 

дополнительные вопросы, что являлось осо-
бенно ценным.

Наше предприятие также уделяет боль-
шое внимание защите интеллектуальной 
собственности. В основном регистрируются 
товарные знаки и патенты на полезные 
модели, периодически регистрируются и 
патенты на изобретения. Авторы таких разра-
боток всегда поощряются. Приглашаем всех 
инициативных работников ООО «Камский 
кабель» со своими идеями по улучшению 
и усовершенствованию КПП, по созданию 
новой продукции, с идеями по улучшению тех-
нологических и производственных процессов, 
способных повысить качество и конкуренто-
способность выпускаемой КПП. Свои идеи 
вы можете приносить в БЛиС СГТ (корп.3/5, 
каб.324), или направить по электронной по-
чте на адрес: kaygorodova_m@kamkabel.ru. 
В настоящее время проходит согласование 
проект СТО по изобретательской деятельно-
сти, которое будет утверждено в ближайшее 
время, в нем все заинтересованные лица 
смогут ознакомиться с порядком разработки 
и регистрации результатов интеллектуальной 
деятельности. А пока мы готовы ответить на 
все интересующие вопросы по регистрации 
интеллектуальной собственности. Телефон 
для связи: 21-47 – Кайгородова Марина 
Александровна.  

собственности

В руках у ведущего инженера БЛис сГт 
М.а. кайгородовой – 
патенты на полезные модели, 
разработанные кабельщиками
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На  пеРспектИВУ

20 апреля представители служ-
бы управления персоналом ооо 
«камский кабель» приняли уча-
стие в ежегодном молодежном 
форуме «карьера в прикамье» 
в пермском государственном на-
циональном исследовательском 
университете.

Мероприятие состояло из двух 
частей. Первая – презентация ком-
пании, проведение мастер-класса 
для студентов «Пройти собесе-
дование на 100%». Вторая – это 
участие в ярмарке возможностей, 
где представители «Камкабеля» 
консультировали студентов о ва-
кансиях и стажировке на нашем 
предприятии.

Ведущий специалист по 
подбору и оценке персонала 
елена Фот рассказала об исто-
рии и достижениях, о работе на 
предприятии. Студенты задавали 
много вопросов о производстве, 
о том, где используется наша 
продукция, а также об особен-
ностях компании.  

Мастер-класс «Собеседование 
на 100%» провела елена Болотова,  
начальник бюро подбора и оцен-
ки персонала. Была заявлена 
одна из самых волнующих тем для 
студентов: как пройти собеседова-
ние на 100%. Активные участники 
прошли деловую игру-симулятор, 
где часть из них стала представите-

доска  почета

о работе крупного промышлен-
ного предприятия инженер сот 
анна ЛУЗИНа много слышала с 
самого детства. ее мама ольга 
Валентиновна трудилась на 
«камкабеле» контролером отк, 
папа Валерий аркадьевич и сей-
час работает в цехе 3. поэтому, 
когда после школы анна подала 
документы на инженерный фа-
культет сельхозакадемии, это 
никого не удивило.

– Я выбрала специальность «Без-
опасность жизнедеятельности в 
техносфере», – рассказала Анна 
Валерьевна. – Учиться было инте-
ресно и сложно. Приходилось  вы-
полнять много чертежей, зубрить 
сопромат... Профессиональные 
предметы появились уже на стар-
ших курсах.

– когда впервые побывали на 
«камкабеле»? 

– С первого курса проходила 
практику в СОТиПК. Темой ди-
пломной работы стало улучшение 
условий труда на одном из участ-

«Камкабель» в ПГНИУ

лями отдела подбора, а остальные 
выступили в качестве кандидатов 
для прохождения собеседования. 
Начинающим «рекрутерам» выпала 
нелегкая задача – выбрать инжене-
ра-космонавта для проведения ис-
пытаний нашего кабеля в условиях 
космоса. Кандидатами заявились 
восемь человек, и сделать выбор 
оказалось не просто. В процессе 
деловой игры студентам удалось 
прожить ситуацию и попробовать 

свои силы в условиях, максималь-
но приближенных к настоящему 
собеседованию. В результате они 
получили обратную связь от экс-
пертов и смогли понять, что поме-
шало им получить приглашение на 
работу. Всем участникам деловой 
игры были вручены сертификаты 
участия и памятные подарки от 
«Камского кабеля».

Вторая часть мероприятия 
проходила в холле корпуса уни-

верситета. Здесь каждый студент 
мог подойти и узнать у предста-
вителей различных организаций 
о текущих вакансиях и особен-
ностях работы в компаниях. 
«Камкабель» как работодатель 
заинтересовал многих студен-
тов, каждый получил подробную 
консультацию о работе на нашем 
предприятии. 

Выход на молодых специали-
стов и общение со студентами 

является одним из важных аспек-
тов работы службы управления 
персоналом. Планомерная работа 
с молодыми специалистами и 
формирование кадрового резерва 
позволяют сохранить потенциал 
персонала на уровне, обеспе-
чивающем высокие показатели 
предприятия. 

Ирина ЛУкЬЯНоВа,
главный специалист 

по корпоративной культуре

Дело жизни – 
охрана труда

– В моем ведении цеха 3, 4, 5, 
ОТК, службы. Втроем нам при-
ходится охватывать весь завод, 
работаем очень напряженно.

– Но сейчас вы уже инженер 
со стажем. Наверное, сразу 
видите нарушения и пути их 
устранения.

– Поначалу, пока меня никто не 
знал, было проще. Сейчас видят 
издалека, без каски уже никого не 
застанешь. Но и за информацией 
подходят чаще, задают вопро-
сы. Конструктивно складывается 
общение с мастерами, они помо-
гают в работе. 

 Сроки выполнения предпи-
саний разные. Если недочеты в 
документации можно устранить 
быстро, то установка ограждений 
оборудования, ремонт полов – 
процесс длительный. Но даже 
если исключить абсолютно все 
конструктивные недоработки, 
останется человеческий фактор. 
Наши старания пойдут насмарку, 
если рабочие не станут пользо-
ваться ограждениями, средствами 
индивидуальной защиты, соблю-
дать требования инструкций по 
охране труда. 

Как и многие, во время учебы 
я не слишком понимала тонкости 
своей будущей работы. А теперь в 
полной мере осознаю ее важность 
для предприятия и каждого его со-
трудника. Очень помогает, что тру-
жусь в таком дружном слаженном 
коллективе, где  каждый охотно 
соглашается прийти на помощь. 

– анна, поздравляю вас и 
ваших коллег с профессиональ-
ным праздником. Расскажите, 
чему вы посвящаете свое сво-
бодное время?

– Сейчас ответственный период 
в жизни моей дочки Алисы. Она за-
канчивает детский сад, в сентябре 
пойдет в гимназию №3. Несколько 
месяцев посещала подготовитель-
ные занятия. Алисе понравилось 
сидеть за партой, выполнять за-
дания учителя. Звонки, перемены – 
все это было в новинку. Готовимся 
идти первый раз в первый класс.

  анастасия МеРкУШИНа

Будем продолжать 
работать

теХНИка  БеЗ  опасНостИ

28 апреля отмечается Всемир-
ный день охраны труда. В канун 
профессионального праздника 
мы побеседовали с начальником 
сот Юлией ГУЛЯеВоЙ.  

– Мы стоим на пороге серьезных 
нововведений, – рассказала Юлия 
Владимировна. – С 1 мая начина-
ем соответствовать профессио-
нальному стандарту, принятому 
в прошлом году для должности 
«специалист по охране труда». 
Данный профстандарт является 
обязательным для исполнения 
работодателем. Одним из его тре-
бований является наличие у всех 
специалистов профессионального 
образования по охране труда. В 
коллективе нашей службы его име-
ла только Анна Лузина. Все осталь-
ные прошли профпереподготовку, 
недавно получили дипломы. 

Кроме того, в настоящее время 
Министерством труда РФ внедре-
ны два глобальных документа: 
«Обучение безопасности труда со-
трудников» и «Система управления 
охраной труда». 

Согласно первому документу, 
СОТ разрабатывает Положение 
об обучении сотрудников. Система 
управления охраной труда будет 
проверяться законодательно. Де-
ятельность предприятия в области 
охраны труда должна соответство-
вать этим документам. 

Работу службы в 2016 году мож-
но назвать эффективной. Количе-
ство несчастных случаев год от года 

снижается. В 2014 году их было 8, 
в 2015 – 7, в 2016 – 3. К огромно-
му сожалению, возросла тяжесть 
несчастных случаев. В ноябре не-
соблюдение правил охраны труда 
унесло жизнь человека. Какие еще 
аргументы нужны для того, чтобы 
соблюдать требования инструкций? 

В целом деятельность по умень-
шению случаев травматизма при-
носит результаты. Будем продол-
жать работать в этом направлении 
своим малочисленным, но про-
фессионально подготовленным 
составом. 

Продолжается постепенная 
замена спецодежды кадровых 
рабочих цехов 5 и 6 на корпора-
тивный стиль. По истечении сроков 
носки спецодежда заменяется на 
костюмы, сшитые специально для 
нашего предприятия. В ближайших 
планах – запуск в работу проекта 
по приобретению спецодежды для 
женщин. 

Свой профессиональный празд-
ник специалисты СОТ будут встре-
чать среди коллег. 28 апреля 
состоится ежегодная краевая кон-
ференция по охране труда. Также 
на этот день назначен семинар 
по внедрению новых документов 
в сфере трудового законодатель-
ства. 

Поздравляю с праздником ны-
нешних и бывших сотрудников 
службы, уполномоченных по охра-
не труда в подразделениях, всех 
сотрудников предприятия, ведь 
охрана труда – это общее дело. 

Записала 
анастасия МеРкУШИНа

ков цеха 7. Проектировала приточ-
но-вытяжную вентиляцию.

– после окончания вуза это 
ваше первое рабочее место? 

– Была рада прийти в уже знако-
мый коллектив. В начале 2012 года 
Елена Леонидовна Климова при-
гласила меня заниматься обосно-
ванием приобретения спецодежды 
сверх типовых норм. Поначалу я 
была принята на временную став-
ку. Сотрудницы службы провели 
меня по всем цехам, познакомили 
с мастерами, с производством.

Через полгода мне доверили 
контроль охраны труда в цехе 5. 
Это было интереснее, чем узкое 
направление. Началось погруже-
ние в работу инженера. Я изучала 
технологические процессы, об-
щалась с рабочими, мастерами, 
начальником цеха, выявляла на-
рушения, работала с нормативной 
документацией. Конечно, консуль-
тировалась с Юлией Гуляевой, 
Ксенией Мальцевой, Светланой 
Потылицыной, постепенно нараба-
тывала собственный опыт.

– За какие подразделения от-
вечаете сейчас?

1 мая ооо «камский кабель» по 
традиции примет участие в общего-
родской демонстрации на октябрьской 
площади.

Отправление автобусов в 8.45 от 
Центральной проходной с остановками 
в 9-м микрорайоне (перекресток ул. Ка-
бельщиков и Репина) и ТЦ «Кристалл» 
(ул. Вильямса, 49). Отправление от «Кри-
сталла» в 9.00. 

Около стадиона «Юность» (ул. Револю-
ции, 27) демонстранты получат жилеты, 
флаги,  воздушные шары и транспаранты.

Формирование колонны у здания «Пер-
мэнерго» (Комсомольский проспект, 48/ 
Революции, 44). 

После прохождения колонны через Октябрьскую площадь отправ-
ление автобусов в м/р Гайва с ул. Петропавловская. 
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доска почета

с водителем автопогрузчика сп алек-
сандром кУЗНеЦоВЫМ мы встретились 
для беседы в самом начале рабочего 
дня, перед его выездом по привычному 
заводскому маршруту.

– Родом я из деревни Андреево Кишертского 
района. После окончания десятилетки рабо-
тал на тракторе в совхозе. По направлению от 
военкомата выучился на водителя. 1 апреля 
получил права, а 7 мая был призван в армию. 
Служил в автомобильных войсках в Красно-
ярском крае. Демобилизовавшись, вернулся 
в родную деревню, трудился водителем.

– александр Валентинович, а как вы 
оказались в перми?

– В родном совхозе мне выделили путевку 
по Золотому кольцу.  В путешествии позна-
комился со своей будущей женой Ольгой. 
Да вы ее знаете, она работает в  ООО «Тех-
нология-Сервис».

– конечно, и помню, как вы тепло по-
здравляли ольгу Викторовну через газету 
с юбилейным днем рождения. Значит, Зо-
лотое кольцо вас обручило! счастливый 
поворот в судьбе.

– За почти тридцать лет Гайва стала родной.  
Здесь родились наши дочки. Обе выучились, 
взрослые уже, самостоятельные.  Екатерина 
окончила наш техникум, Татьяна – технический 
университет, теперь заочно учится на юриста.

– а где вы начинали на заводе?
– Устроился в транспортный цех 25, затем 

перешел в службу погрузчиков  с момента 
ее образования.

Человек крепкой закалки

Причем когда пришел устраиваться в от-
дел кадров, у меня еще не было  прописки. 
Из-за этого никуда не брали, а сюда приняли. 
Но не на большегруз или другой автомобиль, 
а на погрузчик. Сказали, временно, потом, 
мол, пересядешь на «настоящую» машину. 
Но я привык, так и езжу с тех пор на авто-
погрузчике, и мне нравится. Все здесь уже 
знаешь, и все устраивает: работа, завод, 
люди...

– Вы закреплены за каким-то опреде-
ленным участком?

– Да, наша бригада обслуживает по-
грузочно-разгрузочную службу, развозим 
по складам груз, поступающий с вагонов 
и машин.

– есть люди, которые помогли вам в 
вашем становлении на заводе?

– Да, это  водители Радик Ахметшин, 
Владимир Кряжевских, слесарь Валерий Ко-
мышев, от них всегда встречал  поддержку. 

Коллектив и сейчас у нас очень хороший. 
Начальник понимающий, ни одну проблему 
не оставит без внимания,  и мы со своей 
стороны его стараемся не подводить.  В 
диспетчерскую с любым вопросом всегда 
можно подойти к старшему диспетчеру 
Ольге Леонидовне Суслопаровой и  распре-
делителю работ Галине Григорьевне Яворов-
ской, они  обязательно помогут, подскажут, 
проконсультируют. Мастера у нас дельные, 
знающие, если техника подводит, тут же 
откликаются, принимают меры. 

– Работа водителя погрузчика почти 
постоянно на улице, а зима была суро-
вая...

– Холода мы пережили хорошо, от мо-
розов не особо страдали. Погрузчики обо-
греваются нормально.

– Вашу профессию легкой не назо-
вешь.

– С работой в совхозе разве сравнишь! 
Там ты в поле пока солнце не сядет, а во 
время уборочной – пока роса не выпадет. И 
без выходных. Зато на селе и работа, и празд-
ники – всегда с народом, дружно, весело...

– тоскуете по деревне? 
– У меня мама там живет, так что я очень 

часто езжу на родину, помогаю ей с огоро-

дом, с хозяйственными делами. Работы всег-
да хватает. Картошку выкопать, постройки 
поправить, сено заготовить...  Мама еще и 
козу держит!

– путь поди неблизкий.
– Да, когда еду в те края, за выходные 

порой до 500 км наматываю. Очень жду, 
когда наконец туда дорогу построят новую. 

У нас еще и дача в Алешихе. Не сравнить 
расстояния, но туда ездим чаще. 

– александр Валентинович, так вы, 
получается, и на работе, и в выходные – 
всегда за баранкой!

– А теперь и младшая дочь Татьяна за 
руль собирается сесть, недавно сдала на 
права. Так что в семье как минимум два 
автомобилиста будет.

А вот что говорит о нашем герое  
н а ч а л ь н и к  с л у ж б ы  п о г р у з ч и к о в  
александр ШИРИНкИН:

– Александр Валентинович один из самых 
опытных наших водителей, человек ответ-
ственный,  безотказный. Любую просьбу, 
задание выполнит как надо. За все время, 
сколько я его знаю, ни одного замечания, не 
то что нарушения. Не случайно А.В. Кузне-
цову в составе бригады из трех водителей 
погрузчиков доверен особо ответственный 
участок, транспортировка дорогостоящих 
материалов. У этой бригады и техника са-
мая исправная и ухоженная, чувствуется, 
что за ней  следят. Александра Валентино-
вича сидящим без дела и не увидишь, – в 
свободную минуту он что-то ремонтирует, 
подправляет. Надежный работник, человек 
крепкой закалки.

елена аНдеРсоН

ВесеННЯЯ УБоРка

кабельщики продолжили приводить в порядок закрепленную за подразделениями 
территорию.

– Начиная с 19 апреля прибрались уже практически все службы, – рассказала начальник 
хозбюро Наталья ВЛАСОВА. – Хотя городской субботник из-за непогоды перенесен на неде-
лю, у нас уже чисто. Уменьшившимися составами коллективы продолжают наводить порядок 
на привычных участках. Отметить могу ЦЗЛ, ОГМетр, СГТ, ОРПС, ОВП… Да все молодцы! 
Спасибо заводчанам за отзывчивость и ответственность. На территорию приятно посмотреть. 
Думаю, у всех, кто хорошо поработал, поднялось настроение от результатов своего труда.

Фото предоставлены участниками субботника

Киберспорт – это здорово!

ЛЮдИ  деЛа

когда школа не ограничивается в своей 
деятельности исключительно учебным 
процессом, когда что-то делается для де-
тей, для их интеллектуального развития 
– это особенно ценно. тем более в наше 
довольно-таки меркантильное время. об 
этом невольно думаешь, когда узнаешь, 
что на базе организованного в школе № 
37 центра инновационного молодежного 
творчества все большую популярность 
набирает такое необычное направление, 
как киберспорт. 

– Наша деятельность  ориентирована пре-
жде всего на подростков и старших школьни-
ков, – говорит руководитель клуба «кибер-
спорт» Лидия Геннадьевна ВасИЛЬеВа. 
– Они практически везде в нашем районе, 
городе и даже стране очень часто остаются 
«за бортом» организованного досуга. Если 
младшие школьники все-таки более-менее 
охвачены разными кружками и секциями, то 
для ребят 12-17 лет почти ничего нет.  А надо 
ведь учитывать, что им интересно именно в 
этом непростом возрасте. Клуб наш и обра-
зовался по инициативе подростков, которую 
мы поддержали. 

Не секрет, что в обществе существует 
довольно-таки стойкое предубеждение 
против компьютерных игр. Многие думают, 
что это занятие обедняет личность и огра-
ничивает кругозор, делает детей сутулыми 
и апатичными… Я и сама была такого же 
негативного мнения, вплоть до того момен-
та, как стала углубляться в тему, собирать 
информацию, изучать результаты серьезных 

исследований. Оказалось, что киберспорт – 
очень хорошее, полезное для развития ума и 
интеллекта подрастающего поколения дело. 
Как шахматы, а может, в чем-то и лучше. 
Многочисленные исследования даже вполне 
активную динамику для мышц подтвердили, 
до 300 различных движений делает игрок во 
время сеанса!

Мы выступаем на родительских собра-
ниях, объясняем, что занятия происходят на 
базе школы, под наблюдением тренера, не 
бесконтрольно (и, заметим в скобках, бес-
платно). Пишем рефераты о роли компьютер-
ных игр для развития детей, участвуем в со-
ревнованиях среди школ. К сожалению, пока 
приходится пробиваться сквозь глухую стену 
непонимания. А ведь на одном энтузиазме 
трудно рассчитывать на серьезный успех. 

Зато какую надежду дает поддержка 
нашему начинанию! Два компьютера были 
приобретены школой, а еще на один с 
улучшенными характеристиками выделил 
средства депутат пермской городской 
думы В.е. Молоковских. Теперь у нас по-
тихоньку начинает складываться база для 
дальнейшего развития.

– Владимир Евгеньевич помог и в таком 
важном вопросе, как обеспечение безопас-
ности школьной территории, – добавляет 
директор школы №37 ольга Михайловна 
ИВаНоВа. – С его участием были приоб-
ретены и уже установлены видеокамеры по 
всему периметру учебного заведения. Мы 
выражаем глубокую благодарность нашему 
депутату за неравнодушие и понимание 
наиболее актуальных проблем, которые 
существуют в каждой школе.

Мария потапоВа

Навели чистоту

Дружный коллектив СОТиЗ

Участие в субботнике принял профсоюзный комитет
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МеНедЖеРа по актИВНЫМ пРодаЖаМ
Формируем группу стажеров (без опыта работы в прода-
жах) в количестве 8 человек.
На период стажировки в ваши обязанности будет входить:
– «холодный» обзвон существующей неактивной базы 
клиентов,
– поиск и обзвон новых клиентов,
– выставление счетов клиентам,
– сопровождение клиентов до момента заключения сделки.
Мы с радостью примем вас в нашу команду, если у вас:
– высшее профессиональное образование,
– есть непреодолимое желание работать и развиваться в сфере продаж,
– активная жизненная позиция,
– грамотная устная и письменная речь.
Мы готовы вам предложить:
– официальную заработную плату: на период стажировки 15 000 руб.,
– социальный пакет, трудоустройство в соответствии с трудовым законодательством,
– доставку служебным транспортом,
– продолжительность стажировки: 3 месяца,
– график работы во время прохождения стажировки – 5/2 (с 8.30 по 17.00),
– опытного наставника-руководителя,
– оборудованное рабочее место, обучение по спецпрограмме, тренинги.
Прием на конкурсной основе, по результатам прохождения собеседования.
Стажировка является отличным шансом попробовать себя в сфере активных продаж.

В процессе стажировки вы:
– научитесь грамотно составлять коммерческие предложения,
– сможете легко делать «холодные» звонки любому клиенту,
– научитесь работать в SAP ERP,
– овладеете техниками переговоров, презентаций, методами убеждений, техноло-
гиями работы с возражениями,
– узнаете технологию производства и особенности продаж кабельно-проводнико-
вой продукции.
В течение трех месяцев ваши компетенции будут «прокачивать» лучшие специ-
алисты компании-лидера кабельной отрасли.
В случае успешного прохождения стажировки вам будет предложена постоянная 
работа в нашей компании в должности менеджера по продажам!
ПРИГЛАШАЕМ ВЫПУСКНИКОВ ВУЗОВ И НАЧИНАЮЩИХ СПЕЦИАЛИСТОВ!
КАМСКИЙ КАБЕЛЬ – ОТЛИЧНЫЙ СТАРТ ДЛЯ КАРЬЕРЫ!

обращаться:
г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83, 42-32)
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Приглашаем на стажировку

Коллектив казначейства от всей души поздравляет своего на-
чальника и просто замечательного человека елену анатольевну 
ШаБУНИНУ с наступающим юбилеем!

Елена Анатольевна – прекрасный человек, энтузиаст, опти-
мист, высококлассный специалист, знающий свое дело и умею-
щий находить общий язык с окружающими.

От Ваших коллег и сослуживцев примите целый букет поздрав-
лений и искренних пожеланий. Пусть улыбка как можно чаще 
сияет на Ваших губах, а хорошее настроение станет постоянным 
спутником в жизни! 

В жизни пусть лишь хорошее ждет,
Дарит радость любое мгновение,
Много счастья пускай принесет
И исполнит мечты день рождения!

Коллектив дирекции по персоналу сер-
дечно поздравляет с созданием семьи 
ведущего специалиста по подбору и оценке 
персонала СУП екатерину ЯкУШеВУ и ее 
супруга Николая еГоРЫчеВа!

Пусть ваша жизнь будет самой счаст-
ливой, пусть только приятные мгновения 
наполняют каждый день. Пусть родившийся 
ныне союз согревает ваши души и сердца, 
пусть пламя великой любви вовек не осты-
нет. Пусть ваш дом будет полон друзьями, 
пусть исполняются все желания. Крепкого 
здоровья вам, мира и долголетия. Пусть 
всегда вам улыбается судьба!

Дети, внук, все родственники поздравляют с «изумрудной» 
свадьбой, 55-летием супружеской жизни Нину Яковлевну и 
Владимира Васильевича ФатУЛа! 

Более 40 лет трудился в транспортном цехе Владимир Ва-
сильевич. Начинал шофером, мастером, возглавлял сначала 
автоколонну, затем весь цех 25. 

Нина Яковлевна отдала «Камкабелю» 36 лет биографии: 
работала в цехе 1, отделе материально-технического снабжения.

Супруги воспитали сына и дочь.
В честь славной годовщины юбилярам адресованы эти строки:
Вам пожелаем только счастья,
Чтобы на все хватало силы.
Годам пусть будет неподвластен
Союз ваш крепкий и красивый!

28 апреля отмечает юбилей Почетный ветеран завода Ирина 
Васильевна пРоХоРоВа. 

Всю свою трудовую жизнь она отдала цеху 14, работала на 
участке оплетки. За многолетний добросовестный труд награж-
дена орденом Трудового Красного Знамени. И сегодня Ирина 
Васильевна сохранила связи с бывшими коллегами, остается 
такой же общительной, коммуникабельной, неунывающей и 
энергичной. 

У Ирины Васильевны трое детей, шесть внуков и пять правну-
ков. Практически вся  семья имеет отношение к нашему заводу: в 
цехе 1 работал ее муж Борис Степанович, а обе дочери – Любовь 
Ковина и Елена Марачаускене – трудятся в ООО «Технология-
Сервис». Сын Юрий – военный в отставке. 

Родные и друзья от души поздравляют Ирину Васильевну с юбилеем:
- Дорогая наша, мы тебя очень любим, восхищаемся твоей силой духа, согреваемся 

твоим теплом! Желаем крепкого здоровья, счастья и радости, надеемся погулять и на 
столетнем твоем юбилее еще более полной семьей!

НаШИ  ЛЮдИ

Наладчик участка защитных покровов 
цеха 3 Васиф ГаФУРоВ – человек  поисти-
не уникальный. В этом году его трудовой 
стаж на нашем предприятии превысил 
полувековую отметку. 

На «Камкабель» Васиф Шагабутдинович 
устроился в свой день рождения, 6 августа 
1964 года:

– На завод я пришел после окончания 
десятилетки, – вспоминает  В.Ш. Гафуров. – 
Устроился бронировщиком третьего разряда 
в цех 3. А через год меня призвали. Служил 
почти три года в ракетных войсках под Че-
лябинском, где к тому времени начиналось 
размещение межконтинентальных балли-
стических ракет. Демобилизовавшись, вер-
нулся на завод, в третий цех на бронировку, 
в ставший родным коллектив. Застал всех 
директоров, в том числе Леонида Яковлеви-
ча Фарбера. Тогда только разворачивалось 
освоение первых марок кабелей. 

Начинал В.Ш. Гафуров с бронировщика, а 
с 1994 года работал наладчиком технологи-
ческого оборудования.  Следил за оснасткой, 
обучил профессии бронировщика кабелей 
более 50 человек, стажировал и обучал 
вновь пришедших мастеров.

Васиф Шагабутдинович имеет почетную 
трудовую награду – Орден Славы 3-й степе-
ни. Неоднократно становился победителем 
соцсоревнований, является Почетным вете-
раном завода.  

Полвека в родном цехе

Семью Васиф Шагабутдинович создал 
сразу после армии. Его супруга Венера 
Павловна окончила Кунгурский сельхозтех-
никум, но всю жизнь работала воспитателем 
детского сада. У Гафуровых две дочери, 
подрастают внуки. У супругов два дачных 
участка, работы на них хватает, зато все 
овощи и ягоды – свои.

В прошлом году родные, друзья, коллеги 
поздравляли В.Ш. Гафурова с 70-летним 
юбилеем. А нынче товарищи по работе, 
коллективы участка защитных покровов и 
цеха 3 провожают Васифа Шагабутдинови-
ча на заслуженный отдых, выражают ему 
глубокую благодарность за многолетний 
добросовестный труд, желают крепкого 
здоровья, долгих лет жизни, счастья и се-
мейного благополучия!

елена аНдеРсоН

тВоРчестВо

22 апреля в библиотеке №8 прошел не-
обычный мастер-класс. Впервые ее по-
сетители расписывали пряники из теста 
«архангельские козули». а мастер-класс 
давала старший кладовщик службы сы-
рья и материалов ооо «камский кабель» 
Лилия оВчИННИкоВа.

Лилия Олеговна заранее испекла пряники 
в соответствии со старинными рецептами,  
придерживаясь традиции их приготовления. 
Освоила она новое мастерство недавно, 
увлекшись созданием кулинарных сувени-
ров ручной работы – расписных пряников 
из архангельского козульего теста. Прошла 
обучение у столичного специалиста. 

Козули – это северные пряники, вид на-
родных промыслов в Архангельской области. 
Тесто готовится на сахарной карамели с до-
бавлением семи разных специй и вылежива-
ется от недели и более, насыщается вкусом, 
так как специи отдают все свои вкусовые 
качества постепенно. Только после этого 
из него можно выпекать пряники и затем их 

Мастер-класс 
от Лилии Овчинниковой

расписывать с использованием королевской 
сахарной глазури  (айсинга) – сахарно-бел-
ковой рисовальной смеси. Фигурки можно 
делать любые: оленей, сердечки, домики со 
светящимися окошками и т.д. Абсолютно все 
ингредиенты натуральные. В плотной таре 
пряники можно хранить до двух месяцев. Их 
точное повторение невозможно.  

На занятии мастер учила украшать пряни-
ки. Получилось и вкусно, и красиво. Не все 
смогли удержаться от того, чтобы их сразу 
не попробовать.

кУда поЙтИ В пеРВоМаЙ?
11.00-12.30, Октябрьская площадь и улицы города – праздничная демонстрация. 
11.00-13.00, площадь перед Органным залом (ул. Ленина, 51Б) – концерт Пермской кра-

евой филармонии.
13.00, Стадион «Динамо» – 88-я легкоатлетическая эстафета на призы газеты «Звезда». 

Торжественный парад участников эстафеты и ветеранов спорта пройдет за 30 минут до старта. 
14.00-18.00, Парк им. Горького – ярмарка необычных профессий, фестиваль уличного 

искусства «Art-park». 
концертные и праздничные программы

08.00-10.00, ЦД «Альянс» (ул. Г. Доватора, 1).
09.00-10.00, площадь ДК им. А. Г. Солдатова 
(Комсомольский пр., 79).
10.00-13.00, площадь перед НПО «Искра» (ул. 
Академика Веденеева, 28).
11.00-15.00, ДК им. А. С. Пушкина» (ул. Щер-
бакова, 33).
12.00-15.00 , ПГДК им. Кирова (ул. Кирово-
градская, 26).

13.00-16.00, сквер у Пермского театра оперы 
и балета (ул. Петропавловская, 25а).
14.00-17.00, парк «Счастье есть» (ул. Марша-
ла Рыбалко, 106).
14.00-17.00, парк им. А. П. Чехова (ул. Репи-
на, 20).
14.00-17.00, сад им. Миндовского (ул. Мира, 9).
15.00-17.00, ДЦДиТ «Родина» 
(ул. Вильямса, 1).


